



PROJET PHARE

ALLEMAGNE

Exposition Nature Future – Jeune photographie

13 MESURES RELATIVES
À LA LUTTE CONTRE
LES CHANGEMENTS
CLIMATIQUES



PRÉSENTATION DU PROJET



Thématique : Arts visuels



Durée : Du 28 avril au 25 novembre 2022



Montant total : 46 165 €

Avec la signature du Pacte Vert en 2020, l'Europe est devenue le premier continent du monde à s'engager sur la neutralité carbone d'ici 2050. Du 1^{er} janvier au 30 juin 2022, la France a assuré la **présidence du Conseil de l'Union européenne**, avec pour objectif principal de créer **une Europe plus verte**.

Dans ce contexte, **l'Institut Français en Allemagne et EUNIC Global (Union des instituts nationaux de culture européens)** ont œuvré aux côtés du collectif français spécialiste de la photographie **Fetart**, pour mettre l'accent, en photo, sur l'urgence climatique.

Cette exposition a réuni le travail de 12 jeunes photographes européens. 12 jeunes talents et autant de regards, pertinents, contemporains, poétiques et parfois humoristiques sur la grande crise environnementale qui frappe notre planète.

IMPACT DU PROJET

Une vingtaine de panneaux ont été exposés au parc Britzer à Berlin, ainsi qu'à Cologne, Düsseldorf, Magdebourg, Stuttgart, Brême et Erlangen sous un format allégé.

Un public au rendez-vous.

L'ensemble des lieux d'expositions ont accueillis plus de **17 000 visiteurs**. Le choix du parc Britzer, espace apprécié par les berlinois, a permis de réunir un public large, des plus jeunes aux plus âgés. L'exposition a fait l'objet de nombreux articles dans la presse locale et nationale.

De jeunes artistes prometteurs et engagés.

L'exposition a offert une tribune à 12 jeunes photographes originaires de 12 pays de l'Union européenne.

Une collaboration réussie.

L'exposition a permis de renforcer la coopération entre acteurs européens, notamment grâce à Eunic Global qui a également organisé le concert « Babylon Europa » donnant plus de résonance au projet Nature Future.

« Les retombées médiatiques ont été nombreuses et ont renforcé la position française dans le cadre du débat européen sur les engagements autour du réchauffement climatique. Dans ce contexte d'urgence climatique, la France souhaite valoriser la voix de la jeunesse, à l'échelle européenne. »



Photographies de 4 grands panneaux au parc Britzer de Berlin pour l'exposition «Nature Future», juin-juillet 2022
Crédits : Ambassade de France à Berlin



Capture d'écran de la vidéo promotionnelle de l'inauguration de l'exposition Nature Future, 4 juin 2022
Crédits : Youtube de l'Institut Français en Allemagne - <https://youtu.be/rerUE4YNI6w>